

COORDINACIÓN ENTRE AUTORIDADES Y SOCIEDAD CIVIL PERMITE EL RESCATE DE BARRANCAS DEL VALLE DE MÉXICO

- 30 barrancas se han declarado como áreas de valor ambiental
- Durante 2013 se invertirán 187 mdp a través del programa APAZU, para protección y conservación de distintas barrancas del Distrito Federal

El Director General del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México, Fernando González Cádiz, reconoció el importante trabajo que realiza la sociedad civil para recuperar el equilibrio ambiental en el Valle de México.

Al participar en la tercera reunión plenaria de la Comisión de Cuenca para el Rescate de Ríos, Barrancas y Cuerpos de Agua en el Valle de México, señaló que buscará destinar mayores inversiones para este fin.

Aclaró que de inmediato realizará un recuento escrupuloso de los programas federalizados etiquetados para este rubro y pidió a los integrantes de esta Comisión de Cuenca la vigilancia a los recursos para su eficaz aprovechamiento.

Dijo que impulsará un cambio en la política hídrica porque ahora no sólo es la autoridad quien resuelve los problemas, sino el trabajo conjunto entre los tres órdenes de gobierno y la sociedad organizada.

Por su parte, Antonio Gutiérrez Marcos, Presidente de la Comisión para el Rescate de Ríos, Barrancas y Cuerpos de Agua en el Valle de México, señaló que el éxito de estas reuniones es abrir los espacios para la participación social e interacción con las autoridades, en este caso sobre el tema del agua, e informar sobre las acciones que se han logrado. Precisó que a través de esta Comisión seguirán insistiendo para conseguir recursos etiquetados de la Cámara de Diputados para la recuperación ambiental en el Valle de México.

Durante su intervención, Mauricio Jaime Hernández García, Director Técnico del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, informó sobre las acciones de saneamiento, protección y conservación en distintas barrancas del Distrito Federal, en donde durante 2012 a través del Programa de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento en Zonas Urbanas (APAZU) se llevaron a cabo trabajos de rescate de barrancas en las delegaciones Álvaro Obregón (La Cañada), Milpa Alta (Veracruz), Miguel Hidalgo (Lomas de Bezares), Magdalena Contreras, (rescate de los ríos Magdalena y Eslava) entre otras.

Para 2013, dijo, se invertirán 187 millones de pesos en acciones de conservación y rehabilitación de manantiales, rectificación y protección de taludes, desazolve de presas y la terminación de la construcción de una planta de tratamiento en Chimalistac.

Horacio Medina, Secretario de la Comisión para el Rescate de Ríos Barrancas y Cuerpos de Agua en el Valle de México y Director del Bosque de Aragón, explicó que en el Distrito Federal se llevó a cabo un programa integral aplicado a las barrancas y en la gestión 2007-2012 se logró el nombramiento de 30 barrancas declaradas como Áreas de Valor Ambiental (AVA), ecosistemas urbanos de alto valor ecológico que en conjunto suman un total de 1,420 hectáreas.

ooOoo